
Protokollnotiz: 

Herr Stadtrat Bienk bedankt sich für die Arbeit der Connect-Mitarbeiter/innen und bezeichnet 

die Angebote als eine gute Ergänzung zur Ferienbetreuung. Er begrüßt die dargestellte 

Unterstützung des Arbeitsamtes mit der Finanzierung von Honorarkräften. Dem Dank 

schließt sich auch Herr Stadtrat Werner an. 

 


